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Buenos días como siempre os enviamos un resumen de los temas que hemos abordado 
en el comité de salud realizado esta mañana.

En la UME, de los dos casos positivos de Covid  que teníamos, uno ha dado negativo en
las dos pruebas y ahora mismo solo tenemos un paciente positivo aislado. 

Los compañeros de agudos que estaban en la parte B de la UME durante la semana que 
viene volverán al perpetuo socorro con lo que dispondremos de más espacio para poder 
crear una zona de aislamiento si fuera necesario. 

Ha salido un caso de legionela en la habitación donde el personal nos ponemos el EPI 
para entrar en las habitaciones de los aislados y que ayer según nos confirman desde la 
corporación  se realizó el  tratamiento oportuno. Con la marcha de los compañeros del 
SESCAM y cuando volvamos a estar en nuestra zona se realizará un tratamiento general
integral de legionela en todo el edificio.

En San Vicente tenemos en la zona de aislamiento 58 pacientes aislados de los cuales 
solo 6 de ellos son sintomáticos. Hoy se realizarán las PCRs para mandar a todos estos 
residentes que se encuentran en la zona de aislamiento sin presentar síntomas otra vez a 
planta e ir recobrando poco a poco la  normalidad de funcionamiento del  centro. 
Tambien deciros que ayer llegó un ingreso procedente de bienestar social y que viene 
con una  PCR negativa confirmada. También destacar que en la última semana no 
hemos tenido ningún fallecimiento en el centro.

En cuanto al problema que tenemos con las bajas a las que por parte del SESCAM se les
está dando el alta sin que se les haya realizado la segunda prueba (PCR), lo que se ha 
hecho desde diputación es trasladar la urgencia, ya que estamos hablando de un 40 por 
ciento de bajas, para que se les haga de manera inmediata esta prueba. 

El problema actualmente no está como en un principio en la realización del primer test, 
si no que ahora lo tenemos en la realización de la segunda prueba de confirmación, por 
lo que se están pidiendo por escrito al SESCAM y de manera individua lada la 
realización con carácter urgente de esta prueba confirmatoria, pero todo trabajador a 
quien su médico de familia le da el alta tiene que incorporarse a su puesto de trabajo.



En cuanto al material, ahora mismo en diputación se garantiza el 
abastecimiento, .también la corporación agradece las donaciones de material pero   
actualmente se tiene medios suficientes para proveer del material necesario para todos 
los trabajadores.

Se va a dar mensualmente, sobre todo en San Vicente, a cada trabajador un paquete con 
todo el material necesario para que individualmente cada trabajador se administre el 
material y con la cantidad suficiente para su correcto cambio. Todo el material que falte 
se irá reponiendo diariamente.

En cuanto al tema de los test a los trabajadores decir que el problema que teníamos con 
el abastecimiento de estos ya está solucionado y que a principio de la semana que viene 
tendremos test suficientes y se empezará a realizar a todo el personal de UME y San 
Vicente y preferentemente  al personal  que más en contacto directo están con pacientes 
contagiados, aunque esta garatizado el numero de test para todo el personal, 
dependiendo del número que manden se podrá extender también a todos los trabajadores
de otros servicios. La Diputación se encargará personalmente de pedir las PCRs en caso 
necesario al SESCAM. Gracias a la realización de estos test se podrán realizar una 
actuación mas objetiva de la situación.

En referencia al SEPEI como sabéis al principio de la crisis se cambió de manera 
excepcional los turnos de 24 horas a 48 para garantizar la salud de los compañeros y 
evitar el trasiego en los parques y garantizar también lo correcta desinfección y limpieza
de estos- A la petición de los compañeros de la central del sepei de volver a las 24 
horas, decir que debido a la prolongación del estado de alarma hasta el 9 de mayo  y 
previo informe del propio servicio de prevención, la corporación  mantendrá el turno de 
48 horas como en el resto de los parques.

También nos informan respecto a la situación de los compañeros del SEPEI  que hemos 
tenido en total 9 positivos de los cuales dos de ellos ya están dados de alta. 15 
compañeros  han dado negativo y se sigue a la espera de los resultados de uno de los 
compañeros. Se ha mandado un listado al FEMCAM de todos los compañeros que están
a la espera de que se les realice la segunda prueba.

Se está elaborando protocolos de medidas de higiene y prevención que se les pasara a  
los compañeros de los servicios de mantenimiento y Talleres que se están incorporando 
de manera gradual a sus funciones para que conozcan las medidas necesarias para 
garantizar su seguridad en caso de que tenga que realizar su actuación en zonas de 
riesgo.

Desde esta sección sindical os seguiremos informando.



“Cuando la tormenta pase                                           
Y se amansen los caminos 
y seamos sobrevivientes de un naufragio colectivo. 
con el corazón lloroso y el destino bendecido 
nos sentiremos dichosos tan solo por estar vivos.

Y le daremos un abrazo al primer desconocido 
y alabaremos la suerte de conservar un amigo. 
Y entonces recordaremos todo aquello que perdimos.
 
y de una vez aprenderemos todo lo que no aprendimos.
Ya no tendremos envidia pues todos habrán sufrido. 
Ya no tendremos desidia.
 
Y seremos más compasivos...”

Mario Benedetti.
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